



Aktuell

INFO-BRIEF APRIL 2020

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Lehrerinnen und Lehrer, hinter uns liegen drei Wochen, die uns allen viel abverlangt haben. Das Coronavirus hat zum weitgehenden **Stillstand des öffentlichen Lebens** geführt und der **Unterricht ruht** seit dem 16. März. Unser Leben hat sich komplett verändert und wird zurzeit in erster Linie bestimmt von der **Sorge um das Wohlergehen** unserer Angehörigen, Freunde, Nachbarn und Bekannten und auch von den Maßnahmen zum **Schutz unserer eigenen Gesundheit**.

Die aktuelle Krise stellt uns alle vor große Herausforderungen. Die Mitglieder der Schulgemeinschaft des Mariengymnasiums haben angesichts dieser Situation ein großes **Verantwortungsbewusstsein**, ein starkes **Gemeinschaftsgefühl** und eine erfreuliche **Hilfsbereitschaft** gezeigt. Dafür bin ich sehr **dankbar** – und dies ist der hauptsächliche Grund für den Brief, den ich Ihnen und Euch als Schulleiter heute kurz vor den Osterferien schreibe. Ich **danke** allen, die in vielen verschiedenen Bereichen dazu beigetragen haben, dass das Lernen trotz des ruhenden Unterrichts weitergegangen ist. In den letzten Wochen haben wir neue Begriffe kennengelernt, wie z. B. „**Home-schooling**“ und „**Distanzlernen**“. Ich danke allen, die dafür gesorgt haben, dass die neuen Formen des Lernens technisch funktionierten. Mein Dank richtet sich an alle **Lehrerinnen und Lehrer**, die kontinuierlich für die Bereitstellung angemessener Aufgaben und digitaler Lernmaterialien gesorgt und die fachliche Lernbegleitung ihrer Schülerinnen und Schüler sichergestellt haben. Danken möchte ich auch Euch, **liebe Schülerinnen und Schüler**, für die gewissenhafte und sorgfältige Erledigung der Arbeitsaufträge und für die gegenseitige Hilfe per Telefon, Chat, E-Mail oder Skype beim Lernen auf Distanz. Und ein großes Dankeschön richtet sich auch an die **Eltern**, die trotz manchmal großer Alltagsorgen immer noch Zeit gefunden haben, die Bemühungen der Schule um die Weiterführung des Lehrens und Lernens organisatorisch und psychologisch zu unterstützen.

Das Schulministerium wird den Schulen am 15. April mitteilen, wie es nach den Osterferien weitergeht. Diese Informationen werde ich unverzüglich an die Schulgemeinschaft weiterleiten. Bis dahin wünsche ich Ihnen und Euch **erholsame Ferientage** und ein - trotz allem - **gutes Osterfest** im Kreis der Familie. Freuen wir uns darauf, dass wir uns möglichst bald auch wieder persönlich begegnen können, und bleiben wir optimistisch!

Alles Gute und herzliche Grüße!

Wilfried Flüchter

Schulleiter